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Istituto Superiore di Studi Musicali 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO 

N. 28/2022 DEL 17 FEBBRAIO 2022 

oggetto: approvazione del verbale della seduta del 7 febbraio 2022. 

 

Il Consiglio Accademico si riunisce in modalità mista mediante la 

piattaforma Microsoft Teams dell’Istituto il giorno 17 febbraio 2022 alle ore 

9:30. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Carmelo 

Crinò, Salvatore Distefano, Antonio Marcellino, Benedetto Munzone, Daniele 

Petralia, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Claudio Spoto, Chiara Leonardi 

e Alessandro Pizzimento. 

  

Il Direttore, prof. Epifanio Comis, presiede la seduta e il 

professore Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario verbalizzante su 

designazione del Consiglio. 

 

 

 

 

 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it 

in data 20 febbraio 2022. 

http://www.istitutobellini.it/


DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
N. 28/2022 DEL 17 FEBBRAIO 2022 

 

oggetto: approvazione del verbale della seduta del 7 febbraio 2022.  

 
 

IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 

 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 

 

Visto il D.P.R. 8 Luglio 2005, n. 212; 

 

Visto il Regolamento didattico dell'Istituto, approvato con Decreto 

dirigenziale MIUR – AFAM n. 267 del 16 Dicembre 2010; 

 

Letto il verbale della seduta del 7 febbraio  2022; 

A voti unanimi 

DELIBERA 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 7 febbraio 2022; 

 

2. Allegare il suddetto verbale alla presente deliberazione, della quale 

costituisce parte integrante e sostanziale. 

 

 

Il Segretario verbalizzante Il Direttore 

 

 

 



 
 Il giorno 07 febbraio 2022 alle ore 10.00, si riunisce in modalità mista, presenza e su piattaforma 

Teams 365, il Consiglio Accademico per discutere i seguenti punti all’Ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

2) Individuazione di contrattisti per l’insegnamenti di lingua inglese CODL/02, a seguito di rinuncia della 

Prof.ssa Di Vita Mirella, di Composizione musicale elettroacustica COME/02, a seguito di rinuncia del 

prof. Antonio D’Amato e di Tecniche della comunicazione COCM/02 per mancata individuazione  di 

candidati idonei nella procedura di comparazione di curricula da parte del CA, come da avviso 

pubblico di selezione per l’attribuzione di incarichi di docenza a contratto, emanato dal Direttore con 

prot. 4747/2021 del 23/11/ 2021, pubblicato sul sito internet dell’Istituto www.istitutobellini.it; 

3) Riapertura del bando pubblico di selezione per l’attribuzione di incarico di docenza a contratto, 

emanato dal Direttore con prot. 4747/2021 del 23/11/ 2021, pubblicato sul sito internet dell’Istituto 

www.istitutobellini.it per l’insegnamento di Lingua Tedesca CODL/02, a seguito di rinuncia della 

Prof.ssa Anna Coco; 

4) Provvedimenti a favore di alcuni studenti; 

5) Approvazione Piani di Studio congiunti Istituto/Università; 

6) Varie ed eventuali. 

 

 Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Carmelo Crinò, Salvatore Distefano, 

Antonio Marcellino, Benedetto Munzone, Daniele Petralia, Maurizio Salemi, Claudio Spoto i rappresentanti 

della Consulta degli studenti Chiara Leonardi, il Prof. Giuseppe Romeo che assume le funzioni di Segretario 

Verbalizzante su designazione del Consiglio e il Direttore Prof. Epifanio Comis che presiede la riunione. 

 

Risulta assente il rappresentante della Consulta degli studenti Alessandro Pizzimento,  

  

 

1) Viene data lettura dei verbali delle sedute del 10/01 e del 19/01 scorso che vengono approvati 

all’unanimità adottando la delibera n. 21/2022. 

 

Il Prof. Spoto, lascia la riunione alle ore 11.50. 

 

2) Si procede all’attribuzione degli incarichi di docenze a contratto delle materie in oggetto indicate 

procedendo ad una attenta comparazione dei curricula pervenuti e precedentemente postati nella pagina 

Teams. 

Conclusi i lavori di comparazione il Consiglio assegna: 

Lingua Inglese CODL/02 a Federica Casabene adottando all’unanimità la delibera n. 22/2022. 

 

Composizione elettroacustica COME/02 a Giovanni Sparano adottando all’unanimità la delibera n. 23/2022. 

 

3) Il Consiglio decide e delibera di ripubblicare il bando di Lingua Tedesca CODL/02 non essendoci altri 

curricula da comparare. Si adotta all’unanimità la delibera n.24/2022. 

 Decide e delibera altresì di ripubblicare il bando pe l’incarico di Tecniche della comunicazione 

 COCM/02. Si adotta all’unanimità la delibera n.25/2022. 

Si procede col punto 5 all’OdG riguardante i Piani Congiunti Istituto/Università presentati da alcuni 

studenti. Si adotta all’unanimità la delibera n.26/2022. 

Vengono quindi esaminate le istanze di convalida crediti richieste da alcuni studenti (punto 4 dell’OdG). 

Si approvano all’unanimità adottando la delibera n.27/2022. 

 

 Esauriti i punti all’ordine del giorno il direttore informa il Consiglio della comunicazione della richiesta 

di collocamento in riposo inoltrata entro la data del 4 febbraio 2022, dai Professori Vito Luigi Imperato e 

Giuseppe Sofia. 



 A termine della riunione i rappresentanti della Consulta Studenti chiede la possibilità di prorogare gli 

esami della sessione straordinaria fino alla data del 14 aprile 2022. 

 Il Consiglio, vista la particolare situazione di emergenza, accoglie la richiesta presentata dalla consulta. 

Tuttavia si apre un ampio dibattito sulla natura dell’esame di questa sessione dedicata agli studenti che non 

hanno potuto dare gli esami dell’anno passato e quindi “sessione straordinaria”. Il Prof. Crinò fa presente che 

detta sessione d’esame, in quanto riservata, non può essere considerata come “prima sessione” dell’anno in 

corso in quanto risulta difficile assicurare agli studenti le ore delle varie discipline. Tuttavia gli esami si 

potranno svolgere nel caso in cui venisse cambiata la dicitura da “sessione straordinaria” a “prima sessione”. 

 Il Prof. Romeo ed altri Consiglieri intervengono precisando anche che in questa sessione “riservata” 

risulta impossibile effettuare esami di alcune materie come ad esempio il quartetto, la musica d’insieme, il coro 

e l’orchestra in quanto, nell’ipotesi che un solo studente, avendo frequentato le ore di dette materie, rimandi 

l’esame alla sessione in questione, non avrebbe la sicurezza di poter svolgere la prova d’esame con lo stesso 

gruppo o con lo stesso programma. 

 Vista la complessità dell’argomento il Direttore propone un dibattito più approfondito inserendo la 

discussione nell’ordine del giorno di una prossima seduta del Consiglio. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta viene tolta alle ore 12,40. 

 

 


